



Proyecto de aborto

● Ya terminando su mandato y en un incómodo momento político y económico, el Gobierno envía a trámite legislativo un proyecto de ley sobre aborto libre.

Más allá del contenido contrario a los derechos humanos de la iniciativa, cabe preguntarse si resulta lícito intentar, con la vida del que está por nacer, tender una "cortina de humo" sobre los gravísimos problemas que aquejan al país, instalando una discusión valórica que distraiga la preocupación de la dirigencia política y de los ciudadanos sobre tales dificultades, e intentar, de paso, recuperar el cada vez más esquivo apoyo a su gestión entre sus propios y otrora incondicionales partidarios.

A mí, me resulta immoral.

Francisco Bartolucci Johnston